

LAG Nockregion-Oberkärnten

Energievolles Radenthein – Granatstadt Radenthein

Projektträger Regionalverband Spittal-Millstättersee-Lieser-Malta-Nockberge
Millstätter Straße 35
9545 Radenthein



Ansprechperson Ines Kühn

Projektziele Die Stadtgemeinde Radenthein ist einer der beiden zentralen Hauptorte in der Nockregion und besitzt verschiedene Themenfelder wie Sport, Nockberge, Bergbau und Granat. Das Zentrum der Stadt liegt allerdings ziemlich brach, viele der Betriebe schließen. Somit gehen Arbeitsplätze verloren, die Attraktivität sinkt und das soziale Leben ist gefährdet. Radenthein soll nun innerhalb der Nockregion und auch in ganz Kärnten inhaltlich positioniert werden. Als USP für die Stadt wurde das Kernthema „Granatstadt“ gewählt.
Ziel ist die wirtschaftliche Stärkung des Zentralortes

Projekthinhalt

- Entwicklung eines Corporate Designs mit einer neuen Word-Bild-Marke
- Entwicklung Ortszentrum: Start einer Bestandsanalyse der Gewerbeflächen entlang der Hauptstraße, SWOT und Finanzierungsvarianten und Rahmenbedingungen für die Umsetzung eines thematischen Outlet-Centers (Trachten & Jagd) in Anlehnung an den Granat-Edelstein aus der Region und an die Erlebniswelt „Granatium“
- Regionsfenster: Schön dekorierte Schaufenster, die die Themen der Region und des Granat-Edelsteins widerspiegeln. Die Stadt soll somit wieder belebt werden, den Besuchern ein schönerer Eindruck vom Gesamtangebot vermittelt werden.
- Leitsystem: Konzeption eines einheitlichen, thematisch abgestimmten Leitsystems inkl. Skizze für symbolische Granatader, Beschilderung, Einfahrtsbereiche (Tore zur Granatstadt)

Zeitplan Start: Jänner 2013
Ende: Jänner 2014

**Kosten
Finanzierung** Gesamtkosten: 20.000,- ,
Leader-Förderung: 10.000,- (50%)
Eigenmittel: REZ, Gemeinde Radenthein

MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND, LAND UND EUROPÄISCHER UNION



Europäischer Landwirtschaftsfonds
für die Entwicklung des ländlichen
Raums: Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete.



KÄRNTEN

